

Albert-Schweitzer-Realschule plus Winnweiler

Realschule plus in kooperativer Form Ganztagsschule in Angebotsform



ASRplus * Schulstr. 20a * 67722 Winnweiler

15. November 2023

An die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen an die Eltern, an die Erziehungsberechtigten

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der vierten Klassen,

für euch als Schüler und Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte ist dieses letzte Schuljahr an der Grundschule ein besonderes Jahr. Am Ende dieses Schuljahres steht der Wechsel an eine weiterführende Schule an. Jetzt seid ihr an eurer Grundschule die großen Schülerinnen und Schüler und nach dem Wechsel an eine weiterführende Schule die Kleinen.

Was wird auf Sie und euch zukommen? An welche Schule werdet ihr wechseln? Welches ist nun die "richtige" Schule für Sie und Ihr Kind? Realschule plus? Integrierte Gesamtschule? Gymnasium?

Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte müssen zusammen mit Ihrem Kind eine Entscheidung treffen und sich auf eine neue Schulart einlassen.

Die gute Nachricht wird sein, dass Ihr Kind an jeder dieser Schularten alle Abschlüsse ohne Zeitverlust erreichen kann! **Keine Schulart führt schneller zum Ziel**, nur in unterschiedlicher Art und Weise!

Wir, die Realschule plus in Winnweiler, sind eine kleine, familiäre Realschule plus, die in kooperativer Form und mit einem zusätzlichen Ganztagsangebot jedem Schüler die bestmöglichen Voraussetzungen für ein späteres Berufsleben mitgeben will.

Wenn Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte und ihr, liebe Schülerinnen und Schüler euch für unsere Schule entscheidet, dann wollen wir, dass ihr euch schnell bei uns wohlfühlt.

Damit Sie sich einen Eindruck von unserer Schule und unserer Schulart machen können, haben wir für Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte und für euch, liebe Schülerinnen und Schüler verschiedene Angebote:

Wir führen für die Grundschüler aller 4ten Klassen und aller Grundschulen in unserer Nähe einen **Grundschulprojekttag** (**Grundschulschnuppertag**) durch. Die Viertklässler sollen dadurch einen Eindruck vermittelt bekommen, wie der Unterricht in einer weiterführenden Schule aussieht. Viele Grundschulen in unserer Nähe kommen mit allen Viertklässlern (z.B. GS Winnweiler, GS Münchweiler und GS Sippersfeld) an unsere Schule, für alle anderen Grundschulen gilt: Sollten Sie oder ihr Kind Interesse haben, dann können Sie sich bei uns melden. Die umliegenden Grundschulen haben versprochen, ihr Kind für diesen Tag freizustellen.



Albert-Schweitzer-Realschule plus Winnweiler

Realschule plus in kooperativer Form Ganztagsschule in Angebotsform



Der Termin für die <u>Grundschulprojekttage ist 20.11.2023 und 21.11.2023</u> jeweils von 9.00 Uhr bis ca. 12.30 Uhr.

 Am <u>25.11.2023</u> findet an unserer Schule <u>der Informationstag</u> (Samstag von 11.00 Uhr bis 15.00 Uhr) statt und richtet sich besonders an Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte. Machen Sie sich mit ihrem Kind einen Eindruck von unserer Schule und unserer Schulart. Lassen Sie sich beraten und treffen gemeinsam mit ihrem Kind die richtige Entscheidung.

Einen Bereich möchten wir besonders hervorheben! Uns ist es gelungen, mit der Firma ADIENT in Rockenhausen eine Kooperation einzugehen und damit vor allem unsere Ausbildung im naturwissenschaftlichen Bereich zu stärken. Als eine von wenigen Realschulen plus in Rheinland-Pfalz bieten wir seit dem Schuljahr 21/22 das Wahlpflichtfach MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik) neu an. Damit erweitern wir für unserer Kinder den Bereich der Berufsorientierung, der uns als zertifizierte Berufswahlsiegelschule natürlich ganz besonders am Herzen liegt.

Besonders stolz sind wir auf unseren <u>DaZ- Bereich</u> (Deutsch als Zweitsprache) an unserer Schule. Er soll Kindern den Sprachzugang erleichtern, die nicht Deutsch als Muttersprache haben. Die Unterstützung kann je nach Sprachkenntnissen bis zu 20 Stunden Deutsch in der Woche betragen. Damit wollen wir verhindern, dass ein Abschluss an einer deutschen Schule an den unzureichenden Sprachkenntnissen scheitert.

Wenn Sie und Ihr Kind unsere Schule noch vor dem Anmeldezeitraum (ab Januar 2024) besichtigen würden, dann können Sie gerne einen Termin mit unserer Sekretärin, Frau Ollig vereinbaren. Wir freuen uns Sie persönlich durch unser Schulhaus zu führen und Ihre Fragen zu beantworten.

Wir wünschen euch und Ihnen eine schöne Vorweihnachtszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest sowie einen guten Start ins Jahr 2024.

Mit freundlichen Grüßen

i.V. Joachim Junker Konrektor

